

2 Politique

Adoption du Code de bonne conduite par le CND

Le PDG se félicite de l'initiative

SM

Libreville/Gabon

AU cours du point de presse qu'il a donné hier au siège du parti sis au quartier Louis, l'un des porte-paroles du Parti démocratique gabonais (PDG), Léandre Anoue Kiki a salué, au nom du parti au pouvoir, l'initiative relative à l'adoption du Code de bonne conduite par le Conseil national de la démocratie (CND). Lequel devra désormais régir le comportement de tous les acteurs politiques en périodes ordinaires et électorales.

C'est tout en se félicitant de cette initiative, que le PDG a appelé l'ensemble des acteurs politiques à en faire «un usage propre à réaliser un sursaut patriotique, par rapport aux nombreuses dérives verbales enregistrées de manière récurrente». Tout comme il les a tous exhortés, à privilégier le "bien-vivre



Photo : SM

La presse suivant l'intervention du porte-parole du PDG.

ensemble et l'avenir de notre pays, au-delà de toute considération partisane". Léandre Anoue Kiki a également appelé à la responsabilité des hommes et femmes des médias. «La liberté d'expression, a-t-il rappelé, garantie par un ensemble de dispositions notamment constitutionnelles, demeure un des droits fondamentaux des citoyens. Cette liberté est

également exercée dans le respect d'autrui et surtout des autorités qui incarnent le pouvoir politique dans notre pays». Un appel qui, selon le porte-parole, est d'autant plus important, qu'une série de dérapages récurrents sont constatés dans le traitement des sujets à caractère politique et social dans plusieurs médias nationaux. Cela, à la veille des échéances

électorales cruciales. Il a invité au passage le Conseil national de la Communication (CNC) à assurer avec plénitude ses missions dont le recadrage des contenus des journaux, pour contribuer à maintenir un climat apaisé sur le territoire national. Occasion aussi pour le Parti démocratique gabonais de passer au scanner les "propos décriés" de M. Jean Ping,

candidate déclaré à la prochaine Présidentielle. «Ces errements verbaux qui n'honorent nullement son auteur et partant le Gabon tout entier, sont à proscrire de notre langage commun. Car, ils nous éloignent davantage de notre conviction du vivre ensemble, dans un Gabon de dialogue, de tolérance et de paix souscrits aux principes (...) garantissant le respect de

l'autre dans sa différence», a déclaré l'orateur. Notons qu'au cours de cette sortie, le porte-parole est également revenu point par point, sur l'activité du président de la République, Ali Bongo Ondimba ces dernières semaines. Laquelle, selon lui, témoigne de la détermination du chef de l'Etat à faire face à ses devoirs et engagements jusqu'au bout.



Photo : SM

Le Porte-parole du PDG, Léandre Anoue Kiki se félicite de l'initiative du CND.

Présidentielle 2016/Opposition/Fin de la tournée de Jean Ping dans la Ngounié

Les populations édifiées sur l'ambition du candidat

C.O.

Mimongo/Gabon

DU 7 au 16 mai dernier, Jean Ping, l'un des candidats à la prochaine élection présidentielle, a sillonné 84 villages et villes des trois districts et des dix départements de la province de la Ngounié. A la tête d'une forte délégation essentiellement composée des membres de son état-major politique, il y a tenu meetings et causeries. Tout comme il a accordé des audiences à certaines catégories de la populations, notamment les jeunes, les femmes et les notables.

«Je viens me présenter à vous pour que vous me voyiez bien physiquement et non seulement à travers les photos», a déclaré l'ancien chef de la diplomatie gabonaise sous feu Omar Bongo Ondimba.



Photo : Chris Oyame,D.R

Jean Ping et les membres de sa délégation dans l'une des localités visitées.

Ajoutant aussi qu'il était également question pour lui de s'imprégner des conditions dans lesquelles vivent ses compatriotes de l'arrière-pays. «Même si, a-t-il souligné, je sais déjà comment vous vivez, parce que je fais le tour du pays depuis bientôt deux ans, et je sais

que les conditions de vie sont partout pareilles. J'ai constaté que vos préoccupations tournent essentiellement autour de la route, l'école, la santé, l'eau potable, l'électricité, l'emploi, etc.». A l'adresse des personnes qui ont assisté à ses manifestations (meetings et cau-

series), Jean Ping a dénoncé "la mal gouvernance du PDG au pouvoir", en insistant sur l'absence, sinon la carence de réalisations économiques et sociales dans ces parties du Gabon. Non sans déclarer que son équipe et lui sont dans la Ngounié pour proposer un "changement radi-

cal" et une "rupture totale" avec la politique actuelle... Davantage dans sa posture de candidat au prochain scrutin présidentiel, le natif d'Omboue dans la province de l'Ogooué-Maritime n'a pas manqué de promettre l'amélioration des conditions de vie de ses hôtes.

Cela par la construction, a-t-il dit, des infrastructures routières, sanitaires, scolaires, des logements, etc. Pour réaliser tous ces projets, Jean Ping a invité toutes les populations à le rejoindre dans son combat pour un "Gabon à l'abri de la peur et du besoin".



Photo : Chris Oyame,D.R

A certaines étapes les causeries se tenaient en soirée.

Climat politique

Le Morena unioniste appelle au ressaisissement

AN

Libreville/Gabon

A la faveur d'un déjeuner de presse, le président du Morena unioniste, Alain Eya Mvé, et son secrétaire général Eric Mauro Nguéma, étaient, dernièrement, face à la presse. Au cours de cette rencontre, les deux leaders se sont apesantis sur la nécessité de préserver la paix avant, pendant et après la prochaine élection présiden-

tielle. En mettant notamment l'accent sur le climat de tension et délétère qui prévaut, selon eux, en ce moment dans notre pays. Un climat entretenu, ont-ils précisé, par certains acteurs et responsables politiques animés d'"intentions cachées et malsaines" qu'ils disent ne pas connaître le dessein. Selon eux, ces derniers "distillent des messages subliminaux tendant à créer la peur chez les populations. Tant et si bien que certains ressortissants étrangers regagnent leurs

pays". Face à toutes ces dérives, les responsables du Morena unioniste ont invité l'ensemble de la classe politique gabonaise au ressaisissement et à l'organisation d'élections calmes, apaisées et transparentes. D'autant que, d'après eux, "notre pays regorge des talents capables d'organiser de manière juste et transparente les prochaines élections". Lesquelles, ont-ils précisé, constituent une étape normale dans la vie de toute démocratie.



Photo : AN

Les responsables du Moréna unioniste pendant le déjeuner de presse.

Vie des partis/UN

Paul Marie Gondjout face à la presse hier

PAUL-Marie Gondjout, l'un des responsables de l'Union nationale (UN), un parti de l'opposition qui se veut radicale, a animé une conférence de presse hier au siège dudit parti sis à l'Acienne Sobraga. Occasion pour lui d'aborder plusieurs questions d'actualité dont la prochaine élection présidentielle à laquelle il ne sera pas candidat, a-t-il précisé. Nous y reviendrons.